

Pr  sentation de la Chaire au colloque international "Le fran  ais de demain"

04-11-2010

Visionnez ci-dessous la pr  sentation du travail de la Chaire de Fran  ais de lâ€™UFAR par Anaida Gasparyan, responsable de la Chaire, lors du colloque international :

  Le fran  ais de demain : enjeux   ducatifs et professionnels  

   Sofia, 28-30 octobre 2010.

Le colloque a r  uni les promoteurs de la Francophonie de la r  gion d  Europe Centrale et Orientale (Arm  nie, Albanie, Moldavie, Russie, France, Mac  doine, Roumanie, Suisse, Gr  ce) autour de quelques axes de r  flexion sur le r  le international que le fran  ais peut jouer    lâ€™avenir en tant que langue d  changes culturels, scientifiques,   conom

Pr  sentation chaire de francais

[View more presentations from UFAR.](#)